

El Consistorio de Alpicat royecta una auditoría

J. Altisent / **ALPICAT**

El Ayuntamiento de Alpicat en la última sesión celebrada aprobó, por acuerdo de todos los grupos municipales y a propuesta del PP, realizar una auditoría jurídico-administrativa y contable del Ayuntamiento a partir del año 1979. A tal efecto se convocará un concurso público para que el Ayuntamiento tenga opción a aceptar la empresa que presente mejor oferta. La concejala del PP, Margarita Serés, ha manifestado que una vez terminada la auditoría, se practicará una información pública.

LA MUDANA,

27-2-92